



不安な入社式



星上 恵一さん
 ・血液型 ★O型
 ・年齢 ★25歳
 ・出身地★奥州市胆沢
 ・あだ名 ★ホッシー
 ♥佐藤安弘さんと同じく元自衛官ですが、安弘さんと違って非常に口数少なめです



頑張れ!



かなと
 伊藤 奏斗 さん
 ・血液型 ★A型
 ・年齢 ★19歳
 ・出身地★北上市二子
 ・あだ名★伊藤/かなと
 ♥黒沢尻工業高校(土木科)卒業、野球部に所属していました。

ご存じの方も多いと思いますが今年度の新入社員2人を紹介します！
 4/1栄開発本社にて入社式を行い、春山グループの仲間になりました。
 現在、星上さんは所沢地区で見習いオペで！新社会人の奏斗君は3ヶ月間本社整備工場では機械の基礎知識を勉強！！次男さんと奏斗君と一緒に稼いでいる姿は、じいちゃんと孫のようです。現在、塚沢次長の北上工水で活躍中！
 将来の栄開発を担う人材になるよう皆様のご指導よろしくお願いします。



令和2年度 合言葉は『SAKAE』（さかえ）

さ

災害・事故を絶対に起こさない！という強い気持ちを忘れない！
 初心を忘れない！慣れた仕事でも漠然と作業しない！
 いつかのヒヤリハットを忘れない！同じあやまち(事故・災害)を繰り返さない！

か

体を大事に、ケガや病気に注意する！！
 各自で健康管理をしっかりと！翌日に疲れを残さない！体調の悪い時は無理をしない！
 現場でケガをしないことが一番！だが、小さなケガでも必ず会社・上司に報告する！

え

得よう！信用と信頼！！
 信用:良い行い・良い仕事を積み重ねることで信用を得る！
 信頼:積み重ねた信用から、この人(会社)なら仕事を任せられるという信頼を得る！

健康診断の時に配ったマスクの中に入れてあったメッセージを忘れないで(春山常務考案)。この合言葉をモットーにみんなで新型コロナウイルスを乗り切りましょう！

連載中止のお知らせ



毎回連載しておりました「有戸のつぶやき」は新型コロナウイルス感染拡大防止により一時休刊といたします。ご期待して方々には心よりお詫び申し上げます。

☹️ 春山グループ史上初・安全大会中止！

新型コロナウイルスの影響
ショック！！ガッカリの声 続出

令和2年度
スローガン



エイジフレンドリー職場へ！
みんなで改善 リスクの低減

7月といえば「全国安全週間」であります。

私たち建設業において重要な意味を持つ

行事。安全大会を新型コロナウイルス感染拡大防止のため中止にすることを決定しました。きっと、社員の方々は年に一度全員集合のイベントや恒例のBBQを心待ちにしていた方も多かったでしょう。さて、今年のスローガンに注目すると、**エイジフレンドリー職場へ！エイジフレンドリー？エイジ社長と友達みたいな職場？**みたいな感じの言葉ですが、**エイジフレンドリーとは「高齢者の特性を考慮した」**を意味する言葉なそうです。60歳以上の雇用者数が過去10年間で1.5倍に増加している状況の中で高齢者が安心安全に働ける職場環境を作ろうという内容です。春山グループとしては安全大会は中止ですが、各現場での教育指導を受けて安全第一でお願いします。ご安全に！安全標語の結果は後日発表します！お楽しみに！

《有戸のつぶやき》が休刊となりましたので 『佐々木のぼやき』を掲載！

役職★変わりました

週末近くになると、後ろの席でいつもブツブツ言いながら電話をしている佐々木次長……。その原因は毎週木曜夕方締切りの社員・機械の配置が現場から届かないことに原因があるようです。全現場分を打込み月曜日の社内会議、各現場の代理人に送付するわけですが「間に合わない、届かない……。土曜日休みたい☹️☹️」とぼやいています。これに関わらず提出物は社内ですめられた日までに、提出しましょうよ！

- ・益子（常務取締役 本部長）
- ・春山（常務取締役 業務部長）
- ・加藤（工事部 統括部長）
- ・有戸（工事部 部長）

※幸輝部長(非公認)は変わらず…
引続き頑張ってください！



いやされる♡

田鎖バラ園へようこそ！ 田鎖さんが「家の庭に咲いているバラを見ていると癒される」と言っていたので写真を頂きました。この写真以外にもたくさんの種類の花があるそうです。とてもきれいですね！皆さんも写真で癒されてください！

